

2024-09-18

## Fortalecerá IECM programa de vinculación nacional e internacional

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/fortalecera-iecm-programa-vinculacion-nacional-e-internacional.html>

Estas acciones buscan consolidar un marco de colaboración que fortalezca los principios democráticos tanto en México como a nivel internacional

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que reforzará su estrategia de vinculación tanto a nivel nacional como internacional para el próximo año. A partir de 2025, el IECM implementará un nuevo programa dirigido a establecer colaboraciones con diversas instituciones públicas y privadas, organismos locales y nacionales, así como entidades académicas y de investigación. El objetivo es fomentar la cultura democrática, la educación cívica, la participación ciudadana y el conocimiento de los derechos político-electorales.

Dentro de las acciones contempladas, se busca fortalecer el vínculo con la Red de Observación del Instituto, organizaciones de la sociedad civil y la comunidad universitaria, incentivando su participación activa en procesos como la Consulta de Presupuesto Participativo, que se celebrará en mayo de 2025. Este programa también tiene como objetivo la promoción de la participación de la ciudadanía residente en el extranjero, a través de la red voto chilango, fomentando su conocimiento sobre los derechos político-electorales.

Además, se planea establecer lazos con organismos internacionales, instituciones públicas y privadas en el extranjero, así como con autoridades electorales locales y nacionales, con el fin de intercambiar experiencias y mejorar los procesos democráticos. El Programa Específico de Vinculación fue aprobado recientemente por la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos del IECM, y se orienta también a fortalecer la relación con el Instituto Nacional Electoral y otros organismos públicos locales mediante convenios interinstitucionales que promuevan la cooperación.

Este esfuerzo busca, en última instancia, consolidar un marco de colaboración que fortalezca los principios democráticos tanto en México como a nivel internacional.